

PCR mantiene la calificación de “AA+” con perspectiva “Estable” a la Fortaleza Financiera de Caja Central FINANCOOP

Ciudad de Quito (septiembre 13, 2021) En comité de Calificación de PCR mantiene la calificación hasta “AA+” con perspectiva “Estable” a la **Fortaleza Financiera de Caja Central FINANCOOP**. La decisión considera la trayectoria y experiencia que posee la entidad en su mercado objetivo. Asimismo, la calificación integra la adecuada administración del riesgo crediticio, además de los excelentes niveles de liquidez, cobertura y rentabilidad que denota la entidad, permitiéndole catalogarse como referente para las instituciones que conforma el Sector de Economía Popular y Solidario. Sin embargo, se pone en consideración la concentración de cartera en conjunto con la aglomeración de depósitos, que si bien es cierto el riesgo que se atribuye es inherente al giro del negocio, este podría afectar de manera importante la continuidad de la entidad frente a eventos adversos; de manera análoga se distingue el deterioro del indicador de patrimonio técnico a partir del primer trimestre del año 2020, variación que se sujeta al crecimiento de la entidad.

La Caja Central FINANCOOP posee una trayectoria de aproximadamente 22 años en el sistema financiero. Su giro de negocio está enfocado en apoyar a las Cooperativas de Ahorro y Crédito socias, por esta razón, posee una participación del 100% en la cartera comercial. La entidad financiera mantiene relación con 131 cooperativas socias y 1 mutualista de Ahorro y Crédito para la Vivienda, de las cuales 65 se encuentran en la cartera de crédito a junio 2021, a las cuales les brinda todos sus servicios y productos, por lo tanto, tiene presencia en 13 provincias del país. Para que una Cooperativa de Ahorro y Crédito o Mutualista de Ahorro y Crédito para la Vivienda pueda realizar operaciones con FINANCOOP ésta debe ser socia o cliente, y para ello está sujeta a un proceso de evaluación por parte de la entidad para que pueda ser admitida. Los objetivos estratégicos que posee la entidad son de carácter financiero, social, de mercado, procesos internos, de aprendizaje y conocimiento. A continuación, el detalle de las estrategias:

- Fortalecer la Solidez Financiera
- Afianzar la Lealtad y Satisfacción de Socias
- Aliado Estratégico para el crecimiento y sostenibilidad.
- Mejorar la Eficiencia Operacional.
- Impulsar la innovación y Digitalidad.
- Afianzar un Grupo Humano Comprometido con la visión de futuro.

Además, FINANCOOP sostiene alianzas estratégicas con organismos internacionales como lo son: Confederación de Cooperativas Alemanas, Cooperativas de las Américas, Región de la Alianza Cooperativa Internacional, Confederación Latinoamericana de Ahorro y Crédito – COLAC, Red Financiera de Desarrollo, YAPU SOLUTIONS y BLUEORCHARD.

Metodología utilizada para la determinación de esta calificación:
Manual de Calificación de Riesgo-PCR

Información de Contacto:

Econ. Yoel Acosta
Analista Senior
yacosta@ratingspcr.com

Oficina País

Av. 12 de Octubre N24-774 y Av. Coruña, Edificio Urban Plaza, Segundo Piso, Oficina N5, Quito.
T (+593) 02-323-0541

Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.